



Bilan mensuel de l'accidentalité routière Septembre 2023

Trois personnes ont été tuées en septembre, contre cinq au mois d'août, la période estivale ayant été particulièrement meurtrière sur les routes du département (8 tués en juillet).

Le nombre d'accidents et de blessés en septembre est également en baisse par rapport au mois d'août.



43 accidents
(- 4)



3 tués
(- 2)



54 blessés
(- 4)

22 hospitalisés
(- 9)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec le mois précédent

DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE

Le nombre d'accidents, de tués et de blessés est en hausse depuis le début de l'année et dépasse encore le bilan de 2022 à la même période.



380 accidents
(+ 54)



39 tués
(+ 3)



498 blessés
(+ 109)

221 hospitalisés
(+ 68)

(* Les chiffres indiqués entre parenthèses sont une comparaison avec la même période de l'année précédente